

Dans l'avion il fait très frais. Après on est allé chez Nono manger des spaghettis. Nous sommes allés à le Mans où nous avons vu la Sarthe. Martin a pris la photo d'une mouette. Aussi le soir au Mans nous avons vu les illuminations.

Le lendemain nous sommes partis pour Vitre. On a visité la ville, les maisons étaient très belles.

Aujourd'hui nous allons voir la place du château.

Nous sommes arrivés à Douarnenez nous avons loué un studio. Il est vraiment sympa.

Le matin nous sommes partis à 11h pour faire le chemin de la Sardine. Normalement il durait 2h mais il a duré 5h1/2.

Après on est allé à la plage des Sables Blancs.

Le lendemain nous sommes allés à la plage toute la journée.

Lundi 24 juillet

Nous sommes allés à la pointe du Van et à la Pointe du Raz. Ce sont les pointes à l'extrême Ouest, c'était très beau.

Mardi 25 juillet

Nous nous sommes baignés le matin. L'après midi nous avons marché sur le GR puis nous avons acheté des billets pour les fêtes maritimes.

Mercredi 26 juillet

Nous avons marché sur les rochers. L'après midi nous sommes allés au Port Musée, nous avons visité les bateaux, comment les construire, etc

Jeudi 27 juillet

Nous sommes allés à la plage comme tous les matins. Martin n'a pas voulu faire ses 4 longueurs. L'après midi nous sommes allés à Locronan visiter l'église. Nous sommes allés faire les magasins. J'ai vu un monsieur qui faisait un sabot.

Vendredi 28 juillet

Aujourd'hui c'est le dernier jour, nous allons à la plage. Martin et Marie No elle lisent pendant que je fais un circuit de billes. Après je suis allé jouer à la piscine. L'après midi nous sommes allés aux fêtes maritimes. Martin, Nono et moi sommes allés dans un bateau qui s'appelait la vedette de Rosmeur. Nous avons fait le tour de la baie, même il y avait un dauphin qui nous suivait on l'a vu qui respire à la surface. Elle était très belle. De retour au port nous avons vu des voiliers de toutes sortes. Et juste à côté nous avons vu un joueur de tympanon. Nous sommes montés sur le bateau de la marine nationale qui s'appelait la Belle Poule.

Samedi 29 juillet

Retour à Longjumeau. Le trajet a duré 8 heures.